

Call for Papers

5. Workshop der Arbeitsgemeinschaft Praktische Philosophie
innerhalb der Gesellschaft für Antike Philosophie (GANPH)

Politische Philosophie in der Antike/ Ancient Political Philosophy

Universität Bonn, 21.-22. Oktober 2011
Organisation: Christoph Horn, Anna Schriefl, Simon Weber

Die ‚Arbeitsgemeinschaft Praktische Philosophie‘ ist Teil der GANPH und veranstaltet regelmäßig Workshops zu ausgewählten Themen der antiken Praktischen Philosophie.

Der fünfte Workshop wird sich der antiken Politischen Philosophie widmen. Beiträge zum politischen Denken aller antiker Autoren und Philosophenschulen sind willkommen. Interessenten mögen bitte bis zum 21. August 2011 per E-Mail einen Titel mit kurzer Erläuterung (nicht mehr als 500 Wörter) an Anna Schriefl und Simon Weber schicken.

The ‘Working Group of Practical Philosophy’ is part of the GANPH and is regularly organizing workshops on selected issues of ancient practical philosophy.

The fifth workshop will be dedicated to ancient political philosophy. Papers on political thought of any ancient author or philosophy school are invited. Please email a title and short abstract (not more than 500 words) to Anna Schriefl and Simon Weber by August 21st 2011.

Anna Schriefl
E-Mail: schriefl@uni-bonn.de

Simon Weber
E-Mail: simon.weber@uni-bonn.de

Universität Bonn
Institut für Philosophie
Am Hof 1
53113 Bonn

Leiter der Arbeitsgemeinschaft Praktische Philosophie:

PD Dr. Marcel van Ackeren, Universität zu Köln
E-Mail: Marcel.van-Ackeren@uni-koeln.de

AR PD Dr. Jörn Müller, Universität Würzburg
E-Mail: joern.mueller@uni-wuerzburg.de